

Antrag

Feuerwehranfahrt am Wiener Platz prüfen!

Nr. 2020-01-207

Der Bezirksausschuss möge beschließen:



Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Feuerwehranfahrt auf dem Wiener Platz zu überprüfen und eine sachgerechte Zufahrtsmöglichkeit für die Feuerwehr sicherzustellen.

Begründung:

Auf dem Wiener Platz im Bereich vor dem Hofbräukeller sind Schilder „Feuerwehranfahrt - Fahrräder abstellen verboten“ angebracht, obwohl an der selben Stelle Fahrradständer stehen. Dies ist unverständlich bzw. widersinnig.

Im Sommer ist abgesehen davon sehr oft der gesamte Bereich der Feuerwehranfahrt mit kreuz und quer abgestellten Fahrrädern blockiert, was im Ernstfall ein beträchtliches Problem für die Feuerwehr darstellen würde. Außerdem sind regelmäßig die selben Privatkraftfahrzeuge auf dem Platz im Bereich der Feuerwehranfahrt abgestellt (siehe Foto), ohne dass dies geahndet bzw. unterbunden wird.



CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 07.01.2020

Initiative und Fotos: Nikolaus Haeusgen
Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger